

SIGNATURES SINGULIÈRES

Le magazine digital des talents français



CARNET D'ADRESSES 2023

Architectes d'intérieur, artisans d'art, galeries d'art, luminaires, mobilier, papiers peints, salle de bains, tapis...



Laura Cambon
créatrice verrière

CRÉATRICE VERRIÈRE

Laura Cambon est la nouvelle surdouée de l'art verrier. Initialement formée dans la tradition des Beaux-Arts, elle se tourne vers l'artisanat d'art et l'architecture, qu'elle trouve plus ancrés dans l'expérience quotidienne. Toujours en quête de nouvelles expériences, elle passe ensuite par les Arts déco de Paris puis rejoint les ateliers Lalique comme designer d'intérieur. Inspirée par des horizons divers, Laura Cambon joue des facultés illusionnistes du verre entre minéralité et naturalité. Du mariage du verre et du métal, elle choisit la reproductibilité de mêmes modules ou constitue des langages organiques imprévisibles. Ce sont des expérimentations à la croisée des chemins, que l'artisane développe dans des allers et retours fructueux entre le travail à la main et le concours des technologies numériques. Talent émergent et reconnu, Laura Cambon obtient récemment le Grand Prix de la Création de la Ville de Paris.

Ci-dessus : Laura Cambon.

A droite : panneau décoratif « Vagues » en verre et en inox poli miroir.

GLASS DESIGNER

Laura Cambon is the new gifted glass artist. Initially trained in the Beaux-Arts tradition, she turned to arts and crafts and architecture, which she discovered to be more connected to the everyday experience. Always in search of new experiences, she went on to attend the Arts Déco de Paris and then joined the Lalique studios as an interior designer. Inspired by various horizons, Laura Cambon plays with the illusion of glass between minerality and naturalness. From the marriage of glass and metal, she chooses the reproducibility of the same modules or constitutes unpredictable organic languages. These are experiments at the crossroads that the artist develops in fruitful back and forth between hand work and digital technologies. Emerging and recognized talent, Laura Cambon was recently awarded the Grand Prix de la Création de la Ville de Paris.

Above left: Laura Cambon.

On the right: decorative panel «Vagues» in glass and mirror-polished stainless steel.



Laura Cambon
1350 route d'Herm
40140 Magescq
Tél. : +33 (0)6 89 22 05 47
laura.cambon@outlook.fr
www.lauracambon.com

📷 [laura.cambon.verre](https://www.instagram.com/laura.cambon.verre)

